

Woche 38, Donnerstag. 18. September 2025

Im Herbst trifft man ... DIE IGEL

Am vergangenen Samstag hatten die IGEL zum Herbstumtrunk in ihre Geschäftsstelle eingeladen. Es war ein wunderbarer Herbstnachmittag. Mit interessierten Bürgern wie auch Gästen aus den anderen Fraktionen konnten wir bei Brezel und Bier konstruktive Gespräche führen und ausblicken auf die Kommunalwahl 2026.

Es wird spannend. Das ist gewiss.

DIE IGEL bedanken sich bei ihren Gästen recht herzlich !

Dolores Koop

DIE IGEL